
Kunstlicht

Beitrag von „ACIDO“ vom 26. August 2010, 16:53

Hallo alle zusammen,

so langsam neigt sich die Saison dem Ende entgegen. Ich habe vor einige Sämlinge und 
Sämlingspfropfungen im Winter unter Kunstlicht weiter zu kultivieren. Habe das auch letztes 
Jahr schon mit einigen Pflanzen versucht, allerdings mit nicht zufriedenstellenden Ergebnis. Die 
Pflanzen sind zum größten Teil vergeilt. Vielleicht hat ja jemand bessere Erfahrungen mit dem 
Einsatz von Kunstlicht.

Würde mich über jeden Tip diesbezüglich freuen.

Viele Grüße
Ralf
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